

JET BLUE ouvre deux bureaux à La Havane



La Havane, 2 sept. (RHC).- La compagnie aérienne étasunienne, JET BLUE, a ouvert ce vendredi à La Havane deux bureaux de réservations.

Le 31 août 2016, JET BLUE était la première compagnie aérienne nord-américaine à reprendre les vols commerciaux sur Cuba après 50 ans de suspension pour cause du blocus et hier, elle a été la première à ouvrir simultanément un bureau de réservations à l'aéroport international José Marti et l'autre sur l'avenue 23, l'une des principales artères de notre capitale.

Au cours de la cérémonie d'inauguration, Robin Gelles, PDG de JET BLUE a exprimé son intérêt pour la poursuite des affaires avec Cuba.

«Merci beaucoup pour l'appui que vous avez offert à JET BLUE et pour être des partenaires merveilleux de notre équipe. Il y a six ans quand nous avons entamé les vols charters, JET BLUE s'était tracé pour but de réaliser des vols commerciaux sur Cuba dès que nous aurions l'autorisation pour le faire et aboutir ainsi à des

opérations réussies.

Je suis enchanté d'inaugurer ces nouveaux bureaux de billets en cette date, un an après avoir écrit une page d'histoire, entouré de collègues et de partenaires.»

De son côté, Ibrahim Ferradaz, directeur des affaires à l'Institut de l'Aviation Civile de Cuba, a signalé:

«Cela a en plus un impact économique évident et positif même aux États-Unis car cela se traduit par la création d'emplois et par un marché stable et sûr, malgré les restrictions découlant du blocus.

«Je profite de l'occasion pour confirmer l'intention de notre part de continuer à développer les échanges sur la base du respect mutuel dans le cadre des relations entre nos peuples et gouvernements.»



Radio Habana Cuba